Saldo blanco tras sismo de 5.7, sólo quedó en el susto

Temblor tuvo epicentro en Puebla y se percibió en la Ciudad y el Edomex; algunas personas presentaron crisis nerviosas

A las 14:03 horas del jueves se registró un sismo de magnitud 5.7 con epicentro a 25 kilómetros al sur de Chiautla de Tapia, en Puebla, sin que se registraran daños y sólo algunas crisis nerviosas.

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que "afortunadamente, sin daños" fue el saldo del sismo. "Hablé con el gobernador de Puebla y eso es lo que me dijo", aseguró el Jefe del Ejecutivo a EL UNI-VERSAL a su llegada al Museo Ka-Luz, donde comió con integrantes del Consejo Mexicano de Negocios.

Antes, la coordinadora Nacional de Protección Civil, Laura Velázquez, le informó al Presidente que se realizaron recorridos de supervisión en la zona del epicentro.

El jefe de Gobierno, Martí Batres, informó a través de su cuenta de X **98.5**%

reprodujeron la alerta sísmica en la Ciudad, según informó el C5.

que se activaron los protocolos de emergencia de forma rápida y temprana y no se registraron afectaciones en la Ciudad de México.

En la capital del país, el tiempo de alertamiento fue de 28 segundos, cuando yase encontraba el sismo en curso. A través de una tarjeta informativa autoridades señalaron que de acuerdo con el Sistema de Alerta Sísmica Mexicano (Sasmex), esta se activó debido a que la energía detectada por el movimiento telúrico

durante los primeros segundos superó los niveles de alertamiento.

El Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la Ciudad de México (C5) reportó que la alerta se reprodujo en 98.5% de los altavoces.

Al escuchar la alerta, los capitalinos salieron de sus casas, oficinas y edificios públicos. En el Congreso de la Ciudad, diputados y trabajadores dejaron sus labores y abandonaron el recinto a paso rápido y con un poco de preocupación.

El desalojo no fue sencillo, pues los primeros en salir se toparon con las vallas que se colocaron desde hace unos días para evitar el arribo de manifestantes. No se registraron daños en el inmueble, por lo que se retomaron las actividades.

		:	:	:	:	•		-	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:		:	:				& EL UNIVERSAL	21	08/12/2023	LEGISLATIVO
						À			I de diamental			

En la Cámara de Diputados, personal de Protección Civil desalojó a 2 mil 357 personas de sus edificios en cuatro minutos, y fueron atendidas seis personas con crisis nerviosa.

La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIR-PC) precisó que no se registraron afectaciones luego de establecer comunicación con las Unidades de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de las 16 alcaldías.

Asimismo, los servicios urbanos y el Aeropuerto Internacional de la Ciudad operaron con normalidad.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) implementó el protocolo con el sobrevuelo de cinco helicópteros del agrupamiento Cóndores para la supervisión de las acciones de emergencia en la capital del país e indicó que no se reportaron novedades.

La Secretaría de Movilidad (Semovi) indicó que se realizó la revisión de todos los sistemas de la Red de Movilidad Integrada de la Ciudad de México, por lo que las unidades de transporte detuvieron el servicio como parte del protocolo, sin que se presentaran afectaciones. Posteriormente se reanudó la operación de manera habitual.

En algunas zonas del Estado de México se percibió fuerte el movimiento, aunque no hubo daños, informó la gobernadora Delfina Gómez. • Redacción



Luego de que se activara la alerta sísmica, capitalinos desalojaron casas, oficinas y edificios como parte de los protocolos de protección civil.